

Cuando la ignorancia ejerce magisterio



Querido amigo y lector de Mundo Ganadero: estuvimos hace unos días en Gijón, en el marco de unos encuentros profesionales que habitualmente organiza la Caja Rural de Gijón, dictando una conferencia acerca del futuro de la Política de la Unión Europea y de su proyección a la PAC, para el periodo posterior al año 2013.

En el encuentro habitual que solemos tener en estos casos con los medios sociales de comunicación regionales, comentamos, entre otras muchas cuestiones, la importancia que tiene siempre para el ciudadano de a pie, pero especialmente en unos momentos tan difíciles y complejos como los actuales (tanto desde el punto de vista económico como social), el tipo, características y cuantía de la información a facilitar en cada momento y oportu-

Es muy importante que la información que se transmite a la sociedad sobre cuestiones de índole técnica sea objetiva, al estar los ciudadanos muy sensibilizados

unidad; y, sobre todo, la enorme trascendencia que tiene la objetividad de la misma en las cuestiones de índole técnica, en las que está especialmente sensibilizado.

Viene a cuento este largo preámbulo, porque hemos tenido la oportunidad de leer un libro de texto que se facilita en Cataluña a los alumnos de educación primaria (ciclo medio), en el ámbito del área denominada “medio natural, social y cultural”.

El cuadernillo en cuestión, editado en el año 2008 por la Editorial Barcanova SA de Barcelona, está firmado por Cristòfol A. Trepapat, Asun Rodríguez, Elena Batalla, Montse Batista y Carme Juez, cinco personas que entendemos están vinculadas a la docencia y

que nos permitimos suponer que, como sería lo lógico, conocen muy bien sus responsabilidades que emanan del ejercicio de la enseñanza.

Pues bien, en la página 29 dice (traducimos textualmente el texto original que está en catalán), “cada vez más los animales se crían en granjas de grandes dimensiones y no se alimentan de productos naturales, sino con preparados industriales que llevan componentes químicos: los piensos. Este sistema produce más carne para consumir, pero puede producir problemas de salud, tanto a los animales como a las personas. Algunas personas, por diversos motivos como el respeto a los animales, han decidido no comer ni carne, ni pescado. Algunas de estas personas, además, han decidido incluso no consumir ningún producto que provenga de los animales, como por ejemplo son la leche o los huevos.”

¿Qué opina usted? ¿Se trata de unas afirmaciones basadas en la más absoluta ignorancia o sencillamente en la mala fe? No perdamos de vista que un escrito de esta naturaleza va dirigido a niños de primaria...

La otra cuestión, no menos importante, es ¿cómo han permitido los inspectores y los responsables de una enseñanza tan importante como es la Enseñanza Primaria, que estas falacias se publiquen y se impartan?

Obviamente, si tenemos en cuenta las barbaridades que hemos visto escritas, ya casi nada debería extrañarnos (y no olvidemos ni por un instante, por favor, que quien firma esta carta es un “catalán de pata negra”; es decir aragonés-catalán, del Reino de Aragón y Cataluña, para que nos entendamos, con líneas genealógicas paterna y materna documentadas que se remontan a los siglos XII y XIII y que, por lo tanto, no tiene necesidad alguna de hacer fe, ni de sus orígenes, ni de su catalanismo bien entendido).

Lo más lamentable de toda esta cuestión (que no es, en nuestra opinión, un caso excepcional) es que se hace un daño enorme.

En primer lugar, a los que reciben esta información, insistimos, unos niños de primaria (con todas las consecuencias que ello puede traer consigo a corto, medio y largo plazo).

En segundo lugar, a los agricultores y ganaderos que en su gran inmensa mayoría son unos grandes profesionales, que actúan con una intachable ética en su quehacer cotidiano y que merecen, sin ninguna duda, nuestra más sincera gratitud y admiración.

Por cierto, en un caso como el descrito ¿dónde están nuestros agentes sociales?, ¿y nuestras Administraciones? Esas administraciones que sostenemos con nuestros impuestos y que, entendemos, están para atendernos y servirnos.

Se nos podrá alegar, que éste es un caso aislado e intrascendente; no es así.

Hay un viejo adagio castellano que dice: "quién siembra vientos, recoge tempestades". Y una de estas tempestades, una más de las basadas en opiniones sesgadas, interesadas e incorrectas, es la denuncia formulada, el pasado día 21 de enero en Bruselas, por unas ONG que manifiestan que: "la mayoría de los cerdos producidos en Europa son criados en condiciones ilegales, y España es el país don-

de las explotaciones de porcino incumplen más las reglas de la Unión Europea". Así, señalan que "se infringen las leyes sobre bienestar animal y que los animales están en una situación deplorable".

¿No le parece a usted que ya está bien? Díganos, por favor: ¿hasta cuándo habremos de aguantar tanta ignominia, y soportar tanta ig-

Este tipo de informaciones hacen un gran daño a agricultores y ganaderos, que son en su mayoría unos grandes profesionales que merecen nuestra gratitud y admiración

norancia? A nosotros ya nos duelen las entrañas ¿y a usted?

Dicen que nuestras cartas las lee mucha gente; vamos a ver si alguna de esta gente ejerce sus responsabilidades y toma medidas...

Un atento y afectuoso saludo,

Carlos Buxadé Carbó



ICC es una compañía de biotecnología brasileña que se distingue en el desarrollo de productos innovadores por medio de una continua inversión en investigación, tecnología y ciencia. Su estricto control de calidad garantiza la excelencia de sus productos con una relación costo-beneficio ideal. Productos ICC: Saludables para sus animales y más saludables para su negocio.

Distribuidor exclusivo (España y Portugal)



ACMAS S. L.

C/ Velayos 6 - 4°C - 28035 - Madrid - España
Tel/Fax: +34 810 50 36 75 // +34 913 737 313
E-mail: acmas@grupoacmas.es
www.grupoacmas.es



MOS & β Glucano



Levadura Inactiva



Levadura Hidrolizada



Adsorbente de Micotoxinas



Su proveedor de levaduras
www.yeastbrazil.com
e-mail: icc@iccbrazil.com.br
Téléf: 55 11 3093-0799